

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/015/2018

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 17.05.2018

| |
|---|
| Zu Punkt 9: neanderland STEIG Entdeckerschleifen - Aktueller Sachstand |
|---|

Die Aktivitäten zum Thema: „Entdeckerschleifen“ findet im Ausschuss allgemeine Anerkennung und Zustimmung.

KA Münchow macht darauf aufmerksam, dass vorhandene Entfernungsangaben nicht immer korrekt sind und dass immer wieder Beschilderungen unzulässig entfernt werden.

Die Ausführungen der Verwaltung zum Sachstand der neanderland STEIG Entdeckerschleifen werden zu Kenntnis genommen.